



**Sejumlah ASN** Pemkot Jogja saat mengikuti acara gowes napak tilas, Senin (5/6).

► HUT PEMKOT JOGJA

## ASN Napak Tilas dengan Gowes

NGAMPILAN—Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja memiliki cara unik untuk mengenalkan sejarah Balai Kota Jogja sebagai pusat pemerintahan melalui bersepeda. Pada Senin (5/6), ribuan pegawai di lingkungan Pemkot Jogja menggelar napak tilas dengan bersepeda dari Ndalem Poenakawan yang pernah menjadi Balai Kota Jogja menuju Sasono Hinggil di Alun-Alun Selatan. Acara ini dipimpin langsung oleh Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo.

Acara gowes bersama ini menjadi bagian peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-76 Pemkot Jogja. Sebelum dilepas, dilakukan prosesi penyerahan pataka kepada bregada.

Singgih mengungkapkan gowes kali ini bertujuan untuk mengajak pegawai di Pemkot Jogja untuk memasuki lorong waktu kembali ke masa lalu dan mengunjungi tempat-

tempat yang pernah menjadi bagian penting dari Pemkot Jogja. "Gowes bersama ini intinya mengajak para peserta untuk napak tilas, karena Balai Kota atau pusat pemerintahan Kota Jogja sudah berpindah beberapa kali," katanya.

Singgih menyatakan bakal terus menggalakkan semangat bersepeda di Kota Jogja. "Dengan bersepeda ini selain untuk mempromosikan wisata Kota Jogja yang sehat, sekaligus dapat menjaga imunitas dan kebugaran tubuh," katanya.

Mengambil start di Ndalem Poenokawan, rombongan bersepeda bersama menuju Sasono Hinggil. Di Alun-Alun Selatan, peserta disambut oleh Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Kota Jogja, Yudianto Dwi Sutono. Setelah dilepas kembali, peserta melanjutkan perjalanan menuju Ndalem Notokusuman. Di Ndalem

Notokusuman, rombongan kembali disambut oleh Asisten Perekonomian dan Pembangunan Kota Jogja, Kadri Renggana.

Sebagai informasi, pada awalnya Pemkot Jogja berkantor di Sasono Hinggil yang berada di Alun-Alun Selatan pada tahun 1947-1952. Kantor kemudian berpindah menempati Ndalem Poenokawan mulai 1952 hingga 1956.

Pada 1956-1975, Pemkot Jogja kembali berpindah lagi ke Ndalem Notokusuman. Dan pada akhirnya pada 1975 Balai Kota Jogja berada di Timoho, Umbulharjo.

Sesampainya di Balai Kota Jogja, pataka dikirab oleh bregada dengan diiringi genderang. Selanjutnya, pataka diserahkan kepada Sekda Kota Jogja, Aman Yuridijaya dan diserahkan kepada Asisten Administrasi Umum, Kris Sarjono Sutejo. (Yudhi Kusdiyanto\*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005